

# まつぼっくり

学校教育目標 「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」



## すばらしい子ども達

令和7年度の入学式を9日（水）に行いました。かわいい新1年生19名が入学してくれました。担任の氏名点呼での「ハイッ」の返事、みんなが立派にできました。これから1年間、担任の指導のもとお姉さん・お兄さんを見習いながら成長してくれるものと思います。保護者の皆様におかれましても学校の教育目標を理解していただきながら、学校と共に子どもたちを適切に支えていただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

入学式当日朝の自主的な清掃活動



に高学年の子どもたちが一生懸命、意欲的に気持ちよく動いてくれました。すばらしい行動ができる子どもたちです。もちろん各職員もその積極的に頑張る子どもたちをしっかりサポートしてくださいました。4月1日の辞令交付式から1週間ちょっとですが、三角小学校の良さがあらゆる場面で感じることができます。

入学式においては、来賓の方々、宇城市教育委員会様にも参加いただき、本当にありがとうございました。新入生の1年後の成長した姿が楽しみです。2年生以上の在校生の皆さんも入学式に立派な態度で参加することができました。本当にありがとうございました。明日からの1年生～6年生までの138人の活躍も期待しています。

## 子ども達の姿

4月8日の朝、登校してきた子どもたちが運動場にたくさん出ていました。サッカー、ドッジボール、ブランコなどを楽しもうしていました。見ているこちらも楽しくなります。また、廊下ですれ違う子どもたち、「おはようございます」と目を見てあ

いさつをしてくれます。相手に伝わるあいさつをするとやはり気持ちが良いです。4月9日には、朝7：25ぐらいに三角支所の近くに立ち、地域の方と一緒に子どもたちの

登校の様子を見ることができました。あいさつはもちろん、横断歩道での左右の確認、手を挙げての横断、命を守る行動ができている子がたくさんでした。毎日見守ってくださる地域の方々も「この班はとてもすばらしいですもんね。」など、いつもの様子を教えてくださいました。子どもたちが自らあいさつをし、自ら安全確認を

し、地域の方々が、やさしく温かく見守ってくださる、とても心地よいさわやかな時間でした。見届けた後は、5年生2人の男子児童と他愛もない話をしながら校舎までの急な坂を歩きましたが、これから私の朝のルーティンになりそうです。気持ちの良いすがすがしい毎日を迎えられる朝になりそうです。

入学おめでとう



入学生集合写真



入学式で新入生を迎える在校生

朝の登校 横断時の左右確認



朝のブランコ



登校を見守る地域の方